

1892

CONTEXTO; Entrega N° 1.667; Julio 19, 2021

STEVEN G. HORWITZ

(1964 - 2021)

Nació en Detroit, Michigan, Estados Unidos. Estaba casado, tenía 2 hijas, y era de religión judía.

Estudió en las universidades de Michigan y Georg Mason, de Virginia. “Me convertí en un libertario a los 16 años y probablemente el segundo o tercer libro que leí fue Hacia una nueva libertad, de [Murray Newton] Rothbard... Mientras estudiaba en la universidad de Michigan pensé que debía aprender algo de economía, con el fin de defender mejor mi perspectiva libertaria” (Horwitz, 2011).

Enseñó en la universidad St. Lawrence, ubicada en Canton, Nueva York, y en la Ball State University, sita en Muncie, Indiana.

¿Por qué los economistas nos acordamos de Horwitz? Porque “fue un buen mentor y un notable amigo... Utilizaba de manera sabia los medios de comunicación” (Carden, 2021).

Es autor de Evolución monetaria, banca libre y orden económico, publicado en 1992; Microfundamentos y macroeconomía: una perspectiva austríaca, publicado en 2000; La moderna familia de Hayek: liberalismo clásico y la evolución de las instituciones sociales, que viera la luz en 2015; y Análisis económico austríaco: una introducción, publicado en 2020.

“Lo que me inició en la economía austríaca fue su defensa del mercado... El hecho de que los austríacos se basaran en otras disciplinas y parecieran comprender mejor la forma en que la economía era parte de una amplia conversación científica social y las humanidades, era muy atractivo para mí también” (Horwitz, 2011).

“Al final del día toda la economía es microeconomía. Hay problemas y preguntas macroeconómicas, pero las soluciones y respuestas son sólo microeconómicas” (Horwitz, 2011).

“Hay sólo 2 formas generales de imaginar una mejora del mundo: cambiar a las personas o tomarlas como vienen y cambiar las instituciones” (Horwitz, 2011).

“La Reserva Federal es errónea, como institución, de principio al fin... La FED no puede ser `arreglada´... El oro es el camino a seguir... La banca central nunca es mejor que una solución de segundo mejor al problema de lograr la estabilización macroeconómica. El camino ideal para evitar la inflación, la deflación y los ciclos económicos, pasa por eliminar el Banco Central. El mejor mundo posible es aquel en el que los bancos centrales no existen” (Horwitz, 2011).

“No voto, a pesar de que mis objeciones a votar disminuyen cuanto más local es una elección y más cuando se trata de un referéndum en lugar de una elección de varios candidatos. Votar no sirve de mucho, sobre todo cuando los 2 principales partidos de Estados Unidos tienen mucho más en común que diferencias” (Horwitz, 2011).

“A raíz de las respuestas públicas y privadas a las consecuencias del huracán Katrina, afirmó que la respuesta a los desastres es demasiado importante como para no dejarla en manos de los mercados. Analizó en particular el comportamiento de Walmart y la Cruz Roja” (Carden, 2021).

Carden, A. (2021): “In memoriam: Steven G. Horwitz”, www.forbes.com, 27 de junio.

Horwitz, S. G. (2011): “Microfundamentos, teoría monetaria y banca libre”, en Ravier, A. O.: La escuela austriaca por dentro, Unión editorial, volumen I. La entrevista original fue realizada por Ariel Goldring y Bevan Sabo, y ampliada más tarde por Ravier.